



2024年 9月
尚徳福祉会
馬橋保育園



8月のまばしの木
もも組さんの《とうもろこし》です。
もも組さんはひまわりさんのお兄さんお姉さんと一緒にとうもろこしの皮むきに挑戦していました。その経験もあり、ペタペタととっても集中してスタンプを押していました。

ペタペタ、ポツポツ
スタンプ遊びは
たのしいなあ～

綿棒で、スタンプしたよ。
沢山スタンプ押して
美味しいとうもろこしに
なりました。

★もしもに備えて・・・
本日は引き取り訓練のご参加ありがとうございました。
いつ起きてもおかしくないといわれているのが首都直下型地震です。現在帰宅困難者を増やさない取り組みで職場で待機を推奨する取り組みがなされている会社が増えてきているとのことを受けまして、万が一の時は園の備蓄状況は三日間の準備があります。子どもたちは、毎月の避難訓練で自分の身は自分で守っていけるように取り組んでいます。
今一度、何か起きた時の避難経路や、お迎えの手段、連絡手段等々、ご家族で確認していただきたいと思います。

猛暑が続いた8月。
私が住んでいる街は、大きな公園で囲まれていて、どこを見ても緑がとびこんできます。電車を乗り継ぎ、新高円寺の駅の階段を上がると、暑い日差しが目飛び込んできます。「今日はどんなことをして子どもたちと過ごそうか?」と、考えながら園まで歩いていると先生方がいろいろなことを保育に取り入れて毎日準備をしてくれていました。子どもたちが安全で楽しく過ごせることを、今年の夏は特に考えたに日々でした。
阿佐ヶ谷の七夕まつりや、高円寺の阿波踊り。
他にはない文化が高円寺にはたくさんあって、大好きな街です。
子ども達がそうした文化を受け継ぐには、今大人がしっかりと手本を示すことかと思えます。「〇〇だからできない!!」ではなく「〇〇だからできる!!」発想の転換をして、先生たちと一緒に子ども達に取ってよりより保育環境を作っていきたいと思えます。

9月の行事予定

2日(月)	引き渡し訓練
5日(木)	英語であそぼう
6日(金)	お祭りごっこ
11日(水)	幼児計測
12日(木)	乳児計測 0歳児健診
19日(木)	英語であそぼう
27日(金)	避難訓練
30日(月)	人形劇鑑賞会 (4, 5歳児)

★お願い★
・急な在宅勤務や職場変更はお知らせください。
※発熱等で職場に連絡したときに、《在宅勤務》と、伝えられたケースが、何回かありました。
・自動ドアの開閉ですが、隙間に子どもが入り込んでしまったときにドアが開いて大怪我になりそうなことがありました。その時に、開閉ボタンを押したのは子どもでした。大きな事故になる前に、大切な子どもを守るためにも、皆さんで気を付けて過ごしていけたらと思いますので、よろしくお願いいたします。
※基本的には開閉ボタンは保護者の方をお願いいたします。

♡小さな恋物語♡
8月は、夏休みを取られたご家庭もあり、お休みしていたお子さんもいました。
「今日、〇〇君はなんでお休み?」
「お出かけするみたいだよ」
「あー良かった。熱だったらかわいそうだよ。」
目が♡マークになっていました。
仲良しグループ活動もあって、
憧れのお兄さんに恋しちゃったようです。



ジャンピングアタック!!
先日、ゆり組さんは《すいかわり》の体験をしました。
朝から「先生、いつすいかわりするの?」と、楽しみにしていた子ども達です。初めてのスイカ割りにドキドキしている子も大勢いました。「どんなポーズで割るの?」と質問するとジャンピングアタック!!で格好よく決めポーズを見せてくれました。
いざ、スイカ割りスタート。
お友だちに声援を送る子どもたち。
それは、日常の遊びの様子がわかる光景でした。
スイカが割れた時、中身が黄色い事も加わり大歓声が上がりました。
あまーいスイカにほっぺが落ちそうな笑顔のゆり組さんでした。

